

BERITA TERBARU

Targetkan Kenaikan Jumlah Awardee IISMA 2024, KUI Gelar Roadshow Sosialisasi ke-13 Fakultas di Unud

Mariza - BALI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 18, 2023 - 23:00



BADUNG - Guna mengakomodir tingginya minat mahasiswa untuk mengikuti program perkuliahan diluar negeri, pemerintah RI melalui Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia membuat banyak program bagi mahasiswa agar dapat menempuh pendidikan di luar negeri.

Salah satu program yang menjadi primadona adalah IISMA (Indonesian International Student Mobility Awards). IISMA merupakan skema beasiswa dari Kemendikbudristek untuk mengikuti program mobilitas selama satu semester di universitas-universitas ternama dan industri-industri terkemuka di luar negeri yang dapat membuka kesempatan bagi mahasiswa Indonesia mengenal keragaman akademik dan budaya internasional. IISMA sendiri menawarkan dua skema untuk mahasiswa sarjana dan vokasi.

Sejak pertama di launching hingga saat ini, jumlah awardee IISMA Unud tidak nampak terdapat kenaikan yang signifikan. Menyikapi hal tersebut untuk penyebaran informasi yang lebih luas, KUI Unud menggelar Sosialisasi IISMA ke seluruh fakultas di Unud selama satu minggu penuh sejak tanggal 11-15 Desember 2023. Di sela-sela pemaparannya, Senja menyampaikan bahwa kegiatan roadshow ini bertujuan untuk memperluas penyebaran informasi IISMA ke seluruh fakultas yang ada di Unud dan lebih memantapkan persiapan mahasiswa untuk bertarung di perhelatan yang bergengsi ini dalam skala nasional.

Selain itu, roadshow ini juga bertujuan untuk meningkatkan jumlah awardee IISMA di Unud.

Berkaca pada pengalaman tahun lalu dimana timeline pendaftaran IISMA pusat sangat singkat, saat ini KUI Unud telah membuka pendaftaran internal IISMA Unud untuk menyikapi hal tersebut. KUI akan melakukan proses seleksi dokumen terlebih dahulu dan pendampingan dalam persiapan yang dihadapi oleh mahasiswa.

Selain syarat administrasi, IISMA juga menetapkan nilai sertifikasi Bahasa Inggris sebagai salah satu syarat utamanya. Surat keterangan sehat jasmani dan mental juga merupakan persyaratan utama yang diperlukan dalam seleksi IISMA ini.

Maka dari itu, dalam seleksi internal IISMA 2024 akan diadakan test Minnesota Multiphasic Personality Inventory sebuah tes psikologi yang dilakukan untuk menilai kepribadian dan psikopatologi.

Sumber : unud.ac.id